

## La Banque mondiale promet 15 millions de dollars de plus au Burundi

PANA, 08/11/2010 Bujumbura, Burundi - La Banque mondiale a promis d'accroître à court terme son aide financière au Burundi de 15 millions de dollars américains supplémentaires sous réserve de certaines réformes économiques, a annoncé la PANA de source proche de l'institution financière internationale à Bujumbura. Ce financement viendrait s'ajouter aux 255 millions de dollars que la Banque mondiale a déjà investis au cours de ces dernières années dans divers projets sociaux et économiques au Burundi, a rappelé, dimanche, sa vice-présidente pour la région Afrique, Mme Obiageli Katryn Ezekwesili, à l'issue d'une visite de travail de quatre jours dans ce pays.

Les différents projets financés par la Banque mondiale ont créé, à ce jour, plus de 3.500 emplois et permis de construire 335 kilomètres de réseau d'adduction d'eau potable, 230 écoles, 55 kilomètres de rues pavées et six centres de santé. Tout le long de sa visite, Mme Obiageli Ezekwesili n'a cessé de rappeler que la suite de la coopération avec le Burundi dépendait de la mise en place de réformes allant dans le sens de la bonne gestion des deniers publics. Elle a également beaucoup plaidé pour la promotion du secteur privé et l'assainissement du climat des affaires afin d'attirer plus d'investisseurs dans le pays. Mme Ezekwesili s'est par ailleurs inquiétée du niveau de corruption jugé encore élevé au Burundi et qui aggrave la situation socio-économique déjà précaire des ménages et du pays. Elle a outre invité le Burundi à faire des efforts pour porter le taux de croissance, qui est actuellement de 3 pour cent, à au moins 7 pour cent pour se donner les moyens de lutter plus efficacement contre la pauvreté.